

Delincuentes irrumpieron en sede de las Damas de Rojo

“Se llevaron todo”, lamentó la presidenta de la institución quillotana

Las Damas de Rojo se caracterizan por su incansable labor solidaria, la que por cierto realizan voluntariamente. Por lo mismo, resulta indignante que un grupo de delincuentes les haya quitado las pocas pertenencias que tienen, tal como ocurrió el sábado 15 de junio.

De acuerdo a lo explicado por María Angélica Espejo, presidenta de las Damas de Rojo de Quillota, “nosotros ayudamos a muchas personas en el hospital y nos cuesta mucho reunir dinero. Ahora habíamos comprado algunas cosas con la plata de una colecta, pero se llevaron todo”.

El botín que sustrajeron los antisociales estaba compuesto por “útiles de aseo, pañales y todas las cosas que donamos a los pacientes”, detalló María Angélica. Pero además, se llevaron una cocina, una estufa, un equipo de comunicaciones, hervidores, loza y muchas otras especies.

“Fueron más de tres millones de pesos en total. Es demasiada la maldad”, lamentó la presidenta de las Damas de Rojo de Quillota, quien lidera a las 36 voluntarias que prestan sus servicios en la comuna y se reúnen en su sede ubicada en calle Pudeto N° 712.

Hay que tomar en cuenta que la agrupación se fundó en la comuna hace 48 años, tiempo en el cual han entregado un importante aporte a los pacientes crónicos del antiguo Hospital San Martín y ahora del actual Hospital Biprovincial Quillota - Petorca.

Frente a este reprochable acto, sobre el cual no tienen mayores pistas, tendrán que reforzar las medidas de seguridad de la vivienda que les facilita el Club de Leones, donde funcionan hace unos 10 años, a fin de evitar que nuevos robos sucedan en el lugar.

Finalmente, María Angélica hizo un llamado a las personas de buena voluntad y a las empresas de la zona a que la contacten para entregar ayuda, ya que la sede quedó sin elementos básicos para poder funcionar con normalidad y atender al público y a las voluntarias.

“Ojalá la comunidad nos coopere con una cocina usada, o lo que sea. Realmente lo necesitamos”, solicitó la presidenta de esta querida institución de la comuna. Quienes deseen colaborar, pueden contactarse al teléfono de María Angélica Espejo, +56 9 8757 4717.



Los ladrones desvalijaron la sede y se llevaron todo lo que encontraron a su paso.